

ワン・ワールド・フェスティバル 2017

平成 30 年 2 月 3 日（土）と 2 月 4 日（日）、大阪市北区のカンテレ扇町スクエアと北区民センターで開催されたワン・ワールド・フェスティバルに出展しました。2 日間ともに大変良い天气に恵まれ、寒い中たくさんの方にお越しいただきました。

ワン・ワールド・フェスティバルは、関西を中心に国際協力に携わっている NGO、国際機関、自治体、企業等が協力して、1993 年から開催し、今年で 25 回目を迎えます。



当財団も出展し、「平成 29 年度 NGO 海外援助活動助成事業」の活動状況の写真パネルを展示しました。出展ブースの関係上、全ての写真を展示することはできませんでしたが、平成 29 年度の助成団体活動レポートを助成事業の案内とともに、配布いたしました。たくさんの方に受け取っていただきありがとうございます。また、ブースへお越しいただいた方へは、団体の活動内容を説明させていただき、当財団の助成事業について案内をさせていただきました。



今回は、北区民センターでの出展となりました。NGO 団体もたくさん出展しており、会場は大勢の来場者で賑わっていました。

また来年もお越しいただきますようお待ちしております。

